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ACTA DE REUNIÓN DE ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA  DE LA FEDERACIÓN EXTREMEÑA DE ATLETISMO 

DE FECHA 29/08/2020 

 

ASISTENTES    ESTAMENTO 

Francisco Carrapiso Ferrera   (Presidente) 

César Andrade Rodríguez  (Atletas) 

Jose A. Fuentes Mena    (Atletas) 

Fco. Javier Mesías Álvarez   (Atletas) 

Luis Carretero García -Doncel   (Técnicos) 

Raúl Romero Segador    (Técnicos) 

María de la O Álvarez Domínguez  (Jueces) 

Club At. Almendralejo    (Clubes) 

Club At. Mérida    (Clubes) 

Club At. Zafra    (Clubes) 

Club At. Campo Arañuelo  (Clubes) 

Club At. Plasencia    (Clubes) 

Pedro Talavera Talavera   (Secretario) 

 
 En Cáceres, siendo las 17:00 horas del día del encabezamiento se reúnen, en segunda convocatoria, los 

Sres. que al margen se citan, en la sala de usos múltiples del CNTD Ciudad Deportiva de Cáceres, para 

tratar el siguiente ORDEN DEL DÍA: 

  

1.- Saludo del Presidente.  

Lista de Asistentes.  

2.- Lectura y aprobación, si procede, del Acta de Asamblea General anterior.  

3.- Aprobación de la Liquidación Definitiva de 2019  

4.- Estudio y debate de la Propuestas Presentadas  

5.- Estudio y aprobación del Proyecto de Presupuesto para 2020  

6.- Estudio y aprobación del Calendario y Actividades Generales para 2020 

7.- Ruegos y Preguntas. 
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1.- El Presidente da la bienvenida a los asistentes a los que agradece su presencia. En su alocución se 

despide de la asamblea tras 25 años en el cargo y pide que después de las elecciones estemos todos 

unidos de nuevo y trabajando por y para el Atletismo. La Asamblea le da un aplauso general.  

El Secretario pasa lista a los asistentes.  

2.- El Secretario procede a la lectura del acta de Asamblea General anterior. Se aprueba por mayoría de 

10 a 2.   

3.-Al no haber propuestas de Asamblea ni preguntas sobre la Liquidación,  el secretario explica la 

Liquidación Definitiva del 2019. Se aprueba por mayoría de 9 a 3 votos. 

4.- No hubo propuestas.  

5.- Al no haber Propuestas de Asamblea ni Preguntas sobre el Proyecto de Presupuesto  para 2020, se 

explica por el secretario y se aprueba por mayoría de 9 a 3 votos.  

6.- Se explica por el Secretario el proyecto de Calendario y Actividades para 2020 y se aprueba por 

mayoría de 9 a 3 votos. 

7.- El secretario y el Presidente responden a Luis Carretero  y María de la O Álvarez sobre las preguntas 

hechas de la 1 a la 4 por Luis Carretero y de la 1 a la 16 por María de la O: 

1.- Sobre Ayudas a desplazamientos a Ctos Nacionales. 

2.- Formación de Entrenadores 

3.- Gala del Atletismo 

4.- Calendario y coincidencia de pruebas Autonómicas y nacionales 

1.- Sobre reducción de jornadas de Judex 

2.- Miembros del Comité de Competición 

3.- Juez único de Apelación 

4.- Página web 

5.- Twitter de la Faex 

6.- Contratos de trabajo indefinidos 

7.- Equipo femenino sub 23 de Campo a Través 

8.- Pruebas de categoría Máster 

9.- Retraso en el cobro de los jueces 

10.- Composición de la Junta Directiva 

11.- Cursos de preparación de jueces 

12.- Contratos de entrenador 

13.- Gala del Atletismo 

14.- Resolución CEDD 

15.- Cantidades pagadas a jueces 

16.- Competiciones federadas para atletas Judex 

 

No habiendo más asuntos que tratar, se levantó la sesión a las 18:15 horas, de lo que yo como Secretario 

doy fe con el VºBº del Presidente.  

Cáceres, 29 de agosto de 2020  

Vº Bº EL PRESIDENTE                                                                                          EL SECRETARIO 


